



# 赤い屋根

学校便り いちき串木野市立旭小学校 令和6年9月

★旭小キャッチフレーズ★  
「あかるい笑顔 さわやかあいさつ ひとみ輝く旭っ子」

## 「失敗を恐れるより、挑戦する楽しさ」を味わおう

校長 宮崎みどり

いよいよ2学期がスタートしました。保護者をはじめ、地域の皆様方のおかげで児童は大きな怪我や事故も無く、笑顔で始業式を迎えることができました。誠にありがとうございます。

今年の夏休みは、4年に1度のオリンピック・パラリンピックがパリで開催され、テレビに釘付けになられた方も多かったのではないのでしょうか。児童の中には、パリ五輪：柔道女子48キロ級金メダリストの角田夏実選手が来鹿された際に、実技指導で得意技のともえ投げを目の当たりにしたり、県大会の空手で学年優勝を果たしたり、昆虫採集で初めて標本作りに挑戦したり、様々な場面で貴重な体験をした児童もあり、それぞれ満喫した夏休みを過ごせたようです。

さて、2学期は1年間の中で最も行事や学びの場が多く、児童が成長できる「実り多き」時期でもあります。運動会や、地域が育む「かごしまの教育」県民週間、市音楽発表会、修学旅行、社会科見学など、他校や地域・外部の方々とのふれあいを通して社会性や社交性を身につけたり、学習の成果を発表したり、同じ目標に向かって友達と協力したり、時には切磋琢磨したり、様々な経験が児童の成長を促してくれます。そして、それらの活動や体験の中で自分のよさや可能性に気づいたり、失敗することで新たな改善策を発見したり、思い通りにならなくて歯がゆい思いをしたり、目標を乗り越え達成感を味わったりと、今だからこそできる経験ばかりです。ぜひ、身構えず様々な事に挑戦し、「失敗を恐れるより、挑戦する楽しさを味わう」人生を歩んでほしいと思います。豊富な経験は人生を豊かにし、自信や強みを育て、人を成長させてくれると信じています。

今後も、学校・家庭・地域と連携しながら、児童の健全育成に努めて参りたいと思っております。どうぞ、児童にとって実り多い2学期になりますよう、ご協力をよろしくお願い致します。

### 地域で 貴重な体験！

7月20日は、山之神社の六月灯がありました。子ども達は、「子ども神輿」や「ステージ発表」という貴重な体験をすることができました。

また、夏休み中に4回の寺子屋活動がありました。7月30日に「川遊び」、8月5日に「フラワーアレンジメント」、8月26日に「流木アート」、9月1日に「そばの種まき」に挑戦しました。延べ人数で50人を超える子ども達が参加しました。

地域の方々のおかげで、子ども達は普段はできないような貴重な体験・活動ができ、とても充実した時間を過ごすことができました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。



【流木アート】



【フラワーアレンジメント】



【子ども神輿】



【川遊び】

### 子どもサミット

8月5日(月)に子どもサミットが開催されました。本校から さんが代表として参加し、「だれもが過ごしやすい学校づくりのために、私たちができること」のテーマのもと、旭小学校の取組を発表してくれました。



- 23日(月) 親子読書の日
- 25日(水) 移動図書
- 27日(金) 英国留学生記念館見学(高学年)
- 29日(日) 愛好作業・資源回収(集合6:50 作業開始7:00~)



- 2日(水) 陸上教室 ②1~4年 ③5・6年
- 4日(金) 身体計測・視力測定
- 9日(水) 移動図書
- 11日(金) 複式3校市内めぐり(中学年) 生活科探検(低学年)
- 13日(日) 市民運動会
- 16日(水) クラブ活動
- 23日(水) 運動会予行練習
- 24日(木) 運動会会場設営(13:45~)
- 27日(日) 第78回秋季大運動会
- 29日(火) 運動会雨天予備日

### 旭小より お知らせ

#### 愛好作業・リサイクル活動について

令和6年9月29日(日)に愛好作業・資源回収を行います。6:50集合、7:00作業開始となっています。資源回収では、アルミ缶・スチール缶(きれいに洗ったもの)、新聞・雑誌・段ボール等の回収を行います。尚、今年度よりビンの回収は行いませんので、ご了承ください。ご協力、よろしくお願いします。

#### 第78回 旭小学校・旭地区合同秋季大運動会について

10月27日(日)に、第78回旭小学校・旭地区合同秋季大運動会を行います。今年度は、熱中症等も考慮して10月末の実施となります。児童・地域のみなさんのかまばりを応援に来てください。尚、10月24日(木)に運動会会場設営を行う予定ですので、ご協力をよろしくお願いします。詳しくは、後日、案内文を配布したいと思いますので、そちらをご参照ください。